
 
利用者さまの声 

入院前の検査、入院中の検査と放射線科を何度も利用しました。ある職員（男

性）はいつも優しく接して下さり、不安が安心に変わりました。感謝です。 

病院に来るのはいい事ではありませんが、今後も放射線科は利用するので、

お会いできたら嬉しいなと思える方でした。 

本当にありがとうございました。今後も頑張って下さい。 

嬉しいお言葉をいただきありがとうございます。 

検査への不安が少しでも軽減されましたら幸いです。 

今後も患者様に寄り添った対応を職員一同努めて参ります。 

放射線科 

眼科で入院したが、食事の見た目や味はまあまあだったが、量が少なすぎ

て二度と入院したくないと思った。 

男性の場合、あのおかずでご飯の量だけ増えても満足できないのでは？！ 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

入院食は患者様の年齢・性別をもとに基準栄養量を設定しています。 

決められた栄養量の範囲内で満足できる食事内容となるよう、これからも

改善を続けて参ります。 

栄養科  
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